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des Nalionalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Müller, DDr.Niederwieser, Strobl, Mag.Guggenberger und 
Genossen an die 

Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend den Stand der Durchführung der Resolution der Internationalen 
Alpenkonferenz der Umweltminister vom 9.-11.0ktober 1989 in Berchtesgaden 

Die Internationale Alpenkonferenz der Umweltminister hat anläßlich ihrer 
Tagung vom 9.-11.10.1989 eine umfangreiche Resolution beschlossen und eine 
"Gruppe hoher Beamter" beauftragt, konkret in der Resolution angefUhrte 
Aufgaben in Angriff zu nehmen. Diese Arbeitsgruppe steht unter der Leitung 
Österreichs. Es wurde auch angeboten, daß Österreich im Jahr 1991 zu einer 
zweiten Internationalen Alpenkonferenz der Umweltminister einladen werde. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen an die 
Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie die 

A n fra g e: 

1. Wie ist der Stand der Arbeiten der "Gruppe hoher Beamter" (AnfUhrung 
bitte an hand der Punkte der Resolution)? 

2. Ist Ihnen bekannt, wie der Stand der Erledigungsarbeiten in den anderen 
teilnehmenden Staaten bzw. in der EG ist? 

3. Ist zu erwarten, daß die Alpenkonferenz 1991 konkrete Ergebnisse brin
gen wird? 
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